

# C'est parti pour la Coupe internationale des 470

**VOILE** Soixante-douze régatiers ont largué les amarres lors des premières manches, hier en baie des Sablettes à La Seyne

Le yacht-club des Sablettes ne fait jamais les choses à moitié. Hier, Marie-France Dubruel, la présidente, en tête, et son staff, parmi lesquels Jean-Paul Raffalli, le secrétaire général et Michel Balanca, le trésorier, ont mis les petits plats dans les grands. Inutile de vous dire que ça fourmillait du côté du club. Chacun savait à quoi s'en tenir et surtout connaissait son rôle à fond. C'est qu'on n'improvise pas une épreuve aussi mondialement connue (et appréciée) que la Coupe Internationale de printemps. Tout s'activait encore un peu plus à l'approche de l'événement, cette coupe chargée d'histoire, certes mais aussi chargée de grands noms de la voile et non des moindres. On pense évidemment aux Croates, Sime Fantela et Igor Marenic, double champion du monde en titre, deuxièmes au classement mondial (ISAF Ranking list).

La présidente reste discrète, mais on sait que cette 36<sup>e</sup> édition vaudra son pesant de... stars.

## Un départ olympique

Et des stars, il y en avait parmi les 72 équipages. Des Japonais,



La bataille est engagée sur le plan d'eau de la baie des Sablettes à l'occasion de cette 36<sup>e</sup> édition dont le départ a été donné hier.

(Photo Éric Estrade)

des Australiens, des Néo-Zélandais, des Français et bien d'autres. En tout, vingt-quatre nations représentées par soixante-douze

inscrits (dont vingt équipages féminins) s'étaient alignées hier lors des premières manches courues en deux groupes, les uns à la

flamme rouge, les autres avec la flamme bleue. Et le moins que l'on puisse dire est que le vent a été un élément majeur pour cette

entrée en matière. Les premiers avaient réussi à envoyer leur spi, preuve qu'éole avait opté pour un souffle suffisant : 6 à 8 nœuds. On croyait que tout allait s'enchaîner. Que nenni. Une heure après le premier départ, la calmasse. Ou presque. « *En stand-by pour le second groupe* », avait lancé le directeur du comité de course. Le vent était complètement tombé avant de remonter. La mer se reformait. On était prêt à lancer une nouvelle manche. Elle le fut. La bagarre était engagée. Elle le fut. C'était un show sur l'eau.

La suite? C'est aujourd'hui... Jusqu'à lundi.

**MICHEL PASQUINI**  
mpasquini@varmatin.com

## En savoir +

Les régates se poursuivent tous les jours à partir de 11 h sur le plan d'eau de la baie des Sablettes selon le programme suivant :

Demain et samedi : courses de qualification par groupe.

Dimanche et lundi : courses finales par groupe.

La cérémonie de clôture est prévue lundi à 17 h à la base nautique de Saint-Elme avec proclamations des résultats et remise des prix.